

Inauguration de la nouvelle déchetterie

Vendredi, les élus des vingt-six communes relevant du Syndicat mixte intercommunal pour le ramassage et le traitement des ordures ménagères de la région de Beaugency (SMIRTOM) ont répondu à l'invitation de Claude Bourdin, son président, pour l'inauguration de la nouvelle déchetterie de Saint-Ay.

En présentant la nouvelle réalisation, les élus ont souligné le travail accompli en équipe au sein de la structure pour atteindre l'objectif.

La déchetterie était souhaitée par les habitants pour désengorger celle de Meung-sur-Loire, devenue vétuste. Elle répond aux besoins liés à l'évolution démographique et aux exigences techniques sur le plan environnemental. Mais, préalablement, il convenait de s'assurer que son financement pourrait

se faire sans recours exagéré à l'emprunt et sans augmentation pendant quelques années de la taxe d'enlèvement des ordures ménagères.

Réorganisation des flux

Ce résultat a pu être atteint grâce aux efforts de l'agglomération orléanaise qui a levé certaines contraintes pesant sur le SMIRTOM. Malgré les difficultés actuelles des collectivités, la construction a pu être engagée et la réserve parlementaire de Jean-Pierre Sueur y a également concouru.

Sur le plan fonctionnel, l'organisation de la déchetterie de Saint-Ay assure un dépôt fluide des déchets, les particuliers et les poids lourds ne se gênant pas et la circulation s'effectuant autour de la déchetterie sans être contrariée par ceux qui déposent. ■



INAUGURATION. Les élus coupent le ruban officiel.